
 

 

Pourquoi envoyer son enfant en formation catéchétique ? 
 
 
Ça apporte quoi ? 
 
Envoyer son enfant au jardin biblique, à l’école 
biblique, au pré-KT, au catéchisme dans notre 
paroisse, c’est lui permettre de rencontrer Jésus et 
de découvrir que Dieu aime chacun d’entre nous ; 
c’est lui faire connaître la richesse de la foi 
chrétienne.  
C’est aussi lui donner l’occasion de réfléchir aux 
questions qu’il se pose sur lui-même, sur le monde 
et sur Dieu, et 
d’acquérir peu à 
peu une réflexion 
critique sur les 
religions.  
C’est lui 
permettre de 
comprendre les 
bases de notre 
histoire et de 
notre culture.  
 
 
Est-ce lui imposer un choix ? 
 
Pour qu’un enfant puisse choisir s’il désire être 
chrétien, il faut lui en donner la possibilité.  
Au départ, les parents choisissent pour lui ce qu’ils 
pensent être le meilleur, comme dans tous les autres 
domaines de la vie.  
Ce n’est pas entraver sa liberté que lui parler de Jésus 
et de la foule des témoins de Dieu qui constituent 
l’Eglise. C’est lui donner les moyens de choisir 
vraiment, en connaissance de cause.  
C’est une occasion de le faire grandir. 
 
 
Ça va l’armer pour la vie ? 
 
Être armé pour la vie, est-ce attaquer pour se 
défendre ? Considérer les autres comme une 
menace ? Ou plutôt avoir confiance en soi et prendre 
des risques ?  
Au temple, les enfants découvrent un Dieu dont la 
seule arme est l’amour.  
Ils apprennent qu’il a vaincu la mort et qu’il est à 
leurs côtés pour lutter contre le mal et les injustices.  
Découvrir ce Dieu là, ça arme drôlement pour la vie ! 
 
 

Ne peut-on lui faire découvrir Jésus  
sans l’Église ? 
 
Faire découvrir Jésus sans l’Église, c’est un peu 
comme si on privait un enfant d’une famille.  
On n’est pas chrétien tout seul.  
Jésus a voulu que les chrétiens forment une 
communauté, qu’ils grandissent, écoutent la Parole 
de Dieu, prient… Cela se vit dans le groupe d’âge, 

dans les échanges, 
par les temps de 
rencontre et de fête, 
au culte. Vivre cela 
avec d’autres 
chrétiens, enfants et 
adultes catéchètes, 
est un cadeau offert.  
Alors, quel dommage 
de se passer de 
l’Eglise pour 
découvrir Jésus ! 
 

Qu’est-ce qu’on y fait ? 
 
En catéchèse, selon les tranches d’âge, les moyens 
les plus divers sont mis en œuvre pour faire 
connaître Jésus aux enfants : étude d’un texte de la 
Bible, écoute d’une histoire, film, débat, rencontre 
d’un témoin, préparation d’un culte, prière… Les 
animateurs accompagnent les enfants dans leurs 
découvertes, les écoutent, lancent des débats, 
répondent à leurs questions, les invitent à prier. 
 
 
Est-ce raisonnable,  
avec toutes les activités qu’il a déjà ? 
 
Catéchèse, judo, danse ou piano ? C’est vrai, les 
enfants sont parfois débordés, mais la catéchèse 
n’est pas une activité comme les autres : ni école ni 
club, c’est un lieu singulier où ils peuvent être eux-
mêmes et lier ensemble tout ce qu’ils vivent. Ils 
posent des questions qu’ils n’ont pas l’occasion de 
poser ailleurs et réfléchissent avec d’autres sur ce 
qui leur tient à cœur, avec l’aide d’adultes qui ne 
sont leurs professeurs ni leurs parents. C’est un lieu 
unique de rencontres où peuvent se nouer de belles 
amitiés. La catéchèse, c’est une activité à ne pas 
manquer !
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